

Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 14. März 1859.)

Mit Notifikation vom 13. Februar abhin machte Seine Königliche Hoheit der Prinz von Preußen, Regent, dem Bundesrathe die Anzeige, dass er den Herrn Geheimen Legationsrath von Kämpf zum außerordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Minister bei der Schweiz. Eidgenossenschaft ernannt habe.

Das dießfällige Beglaubigungsschreiben hat Herr von Kämpf am 12. dieses Monats dem Herrn Bundespräsidenten überreicht.

(Vom 16. März 1859.)

Mit Zuschrift vom 10. dieß hat Herr Nationalrath Stockmar in Bellefontaine — überhäufeter Geschäfte wegen — seine unterm 28. Hornung abhin erfolgte Ernennung in die Kommission für Revision des Schweizerischen Kurswesens abgelehnt, worauf an dessen Stelle Herr Regierungsrath Sahl in Bern gewählt wurde.

(Vom 18. März 1859.)

Der Bundesrath wählte

- a. zum Kontrolleur der Werkstätte für Umänderung des Infanteriegewehres: Hrn. Scharfschützenhauptmann Jakob Müller, von und in Sumiswald, Kts. Bern;
- b. zu einem Telegraphisten auf dem Hauptbureau Genf: Hrn. Georg Weber, von Hurden, Kts. Schwyz.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1859
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	12
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	19.03.1859
Date	
Data	
Seite	233-233
Page	
Pagina	
Ref. No	10 002 717

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dall'Archivio federale svizzero.